
平成２４年度 第１回公民館運営審議会 会議録 

 

              

１ 開催日時 

平成２４年 ７月１８日（水）午前 １０時００分～１２時００分 

２ 開催場所 

  成田市赤坂１－１－３ 

成田市中央公民館 視聴覚室 

３ 出席者等                            

  (審議会委員) 

石井会長，眞鍋副会長，髙芝委員，針ヶ谷委員，田村委員，大和委員，横内委員，越川委員，

山賀委員（渕田委員 欠席） 

  (事務局) 

                  佐藤教育長，諏訪生涯学習部長，櫻井公民館長,鈴木副主幹,坂本副主幹,篠田主査,村上主任主

事 

(傍聴人)  

               なし 

４ 議事 

（１）平成２３年度公民館主催講座・教室の実績について 

（２）平成２４年度公民館主催講座・教室について 

（３）公民館改修事業について 

（４）その他 

５ その他 

  

(要旨) 

議事（１）平成２３年度公民館主催講座・教室の実績について、（２）平成２４年度公民館主催講

座・教室について、その他として、公民館改修事業について、事務局から説明を行った後、

公民館運営審議会委員からの質疑応答を行った。主な意見は次のとおり。 

 

（委員）市内の文化水準を上げるために公民館が利用されるだけでなく、空港があり外国の玄関口に

なっているという地域特性を生かして、成田市から文化を発信していくという考え方も重要

だと思う。 

 

（事務局）地域性を生かした活動を続けていくことが重要であると考えている。今後も公民館という

施設を活用して、市民・職員で協力しながら活動していきたいと思う。 

 

（委員）公民館では様々なサークル活動が行われているが、高齢者の方でなかなか外に出る機会のな

い方もまだまだ多くいらっしゃると思う。そのような方に、サークルに入らずとも公民館に



来て頂き、文化に触れるきっかけや、交流のきっかけとなることが出来ればいいと思う。 

 

（事務局）公民館が多くの方に利用して頂けるよう、今後も努力していきたいと思う。 

 

（委員）サークル登録をする際の審査が厳しいと思うが、過去に何か問題があったのですか？ 

 

（事務局）以前に、ねずみ講的なものに利用された例があったと聞いている。利用者の便益を考える

と簡素な審査の方がいいのかも知れないが、きちんとサークル活動をして頂きたいという事情

があり、書類が多くなってしまっている。 

 

（委員）書類審査が厳しいのが悪いと言いたいわけではなく、書類審査の際に、不正を防止するため

などの説明を、登録者にしてあげればいいのではないかと思う。きちんと説明してあげれば、

書類が大変でも、出す方も納得して書類を提出出来るのではないか。 

 

（事務局）公民館利用の手引きを作成して配布しており、サークル登録の際には細かい説明もさせて

頂くようにしている。 

 

５ 傍聴 

(1) 傍聴者 

    なし 

(2) 傍聴の状況 

    なし 

 

６ 次回開催日時（予定） 

 平成２４年１１月中旬頃開催予定 


